
 

平成２８年第３回定例会 

（ ９月 ） 

 

市政一般質問通告要旨 

 

９月２８日(水) 

午前９時３０分 

１０月３日（月） 

午前９時３０分 

１０月４日（火） 

午前９時３０分 

１０月５日（水） 

午前９時３０分 

１ 吉 田 和 江 
（21・未来クラブ） 

6 小 川   匠 
（日本共産党） 

11 加 藤   清 
（公明党） 

16 今 成 優 太 
（草の根） 

2 斉 藤 隆 浩 
（21・未来クラブ） 

7 川 畑 勝 弘 
（日本共産党） 

12 加藤 久美子 
（富士見市民ネットワーク） 

17 加賀 奈々恵 
（草の根） 

3 関野 兼太郎 
（21・未来クラブ） 

8 寺 田   玲 
（日本共産党） 

13 上 杉 考 哉 
（21・未来クラブ） 

18 伊勢田 幸正 
（草の根） 

4 田 中 栄 志 
（21・未来クラブ） 

9 篠 田   剛 
（公明党） 

14 深 瀬 優 子 
（公明党） 

19 八 子 朋 弘 
（草の根） 

5 
大 谷 順 子 
（日本共産党） 

10 
根 岸   操 
（市民の絆） 

15 
勝 山   祥 

（草の根） 
  

※開始時間は予定ですので変更になる場合がございます。 

 

 

     質問実施方法 

    （１）質問順序は、質問通告書の受付順とする。 

     （２）質問時間は、答弁の時間を含めて、一人６０分以内とする。 

     （３）１回目の質問は､登壇して一括で行う。 

     （４）２回目以降の質問は、質問席からの一問一答方式とする。 

     （５）質問回数の制限はしない。 

 

 

 

富 士 見 市 議 会 

 



１ 吉 田 和 江（議席番号３番） 

１．市長マニフェストについて 

（１）国道２５４号バイパス沿いの企業誘致について 

（２）シティゾーン活用のイメージについて 

（３）教育施策における学力強化策について 

２．健康寿命施策について 

（１）市民の健康を担保することが期待される特定健診の果たす役割と効果について 

３．防災について 

（１）台風９号の影響を受け、地域防災計画における対応及び反省点について 

（２）地震対策における自助共助公助の取り組み等、市民への周知について 

４．ふじみ野駅前の課題について 

（１）ムクドリ対策について 

（２）放置自転車対策について 

 

 

 

 

 

２ 斉 藤 隆 浩（議席番号２番） 

１．ふじみ☆ビジョン２１+について 

（１）市役所元気宣言の具体策は 

（２）所信表明について 

２．安心安全なまちづくりについて 

（１）台風９号被害での山室勝瀬地区の検証は 

（２）誘導案内板の設置状況は 

３．健康社会の向上について 

（１）子ども医療費現物支給の実態は 

（２）医師会などとの連携は 

（３）予防医療の充実は 

４．総合体育館リニューアルについて 

（１）進捗状況は 

（２）リニューアルオープニングイベントの考えは 

 

 



３ 関野 兼太郎（議席番号１２番） 

１．市長の市政運営について 

（１）ふじみ☆ビジョン２１+の具現化について 

①水谷柳瀬川地区の土地利用の具現化は 

②市内商業の活性化に向けた支援のあり方は 

③生活道路や通学路の整備を 

④アクティブシニアの社会参加の仕組みとは 

（２）所信表明について 

 ２. 災害に備えるまちづくりについて 

（１）台風９号の対応についての検証は 

（２）災害時における情報提供の充実を 

（３）水害ハザードマップの見直しは 

 ３．ともに支えあうまちづくり 

  （１）地域支えあい運動への市の支援を 

 

 

 

 

 

４ 田 中 栄 志（議席番号１番） 

１．市長の政策方針について  

（１）ふじみ☆ビジョン２１+について 

①「活気と賑わいでつくる富士見市！」について 

②「スクスク子育てと確かな教育は富士見市で！」について 

③「共に支えあい、元気でイキイキ。ズ～っと富士見市で！」について 

④「＋」プラスについて 

（２）所信表明について 

２． 平成２９年度予算編成方針について 

（１）基本方針及び留意点は 

（２）市長の政策方針は平成２９年度予算にどのように反映するのか 

３．旧暫定逆線引き地区（諏訪地区、水子地区）市街化区域編入後の状況と課題について 

（１）固定資産税等の税制面での影響は 

（２）土地利用についての影響は 

（３）今後の具体策は 

 

 



５ 大 谷 順 子（議席番号９番） 

１．市長の市政運営に臨む姿勢を問う 

（１）住民生活の維持と向上、地域経済活性化のため、市民の負担増を食い止める方針を 

（２）企業への優遇制度と一体で企業誘致の推進をするべきではないと考えるが、市長の

見解は 

（３）「日本を海外で戦争する国にしてはならない」という市民の気持ちを、市長としてど

う受け止めているか問う 

２．唐沢堀の水害対策について 

（１）唐沢堀に関連する台風９号の被害状況は 

（２）第４保育所上流から江川に合流するまでの水位の急上昇や、住宅地内を流れる激流

の危険を解消する対策の実現を 

（３）上流の三芳町とも改善策の協議を 

関沢３丁目１１ 

（４）堀護岸部分にフェンスがない西みずほ台１丁目地内の護岸にフェンス設置を 

３．東武東上線西側から市役所などへの公共交通実現を速やかに 

（１）市道第９０４号線整備とともに鶴瀬駅西側に循環バスのコースを設ける計画の進捗

状況は 

（２）針ケ谷、西みずほ台に公共交通の早期実現を 

 

 

６ 小 川    匠（議席番号２０番） 

１．安心して介護が受けられる富士見市に 

（１）新・総合事業の実施は、従来の保険給付とどう変わるのか 

（２）新・総合事業で従来通りの介護サービスを維持するための方策は 

（３）介護報酬引き下げに伴う介護施設の影響についてどう把握しているか 

２．無料低額診療事業について 

（１）無料低額診療事業に対する市の見解は 

（２）無料低額診療事業を実施する医療機関を増やすために市として働きかけを 

（３）無料低額診療事業のさらなる周知を 

３．東武東上線の安全対策を 

（１）市内各駅へのホームドア設置の推進を 

（２）踏切の安全対策を 

４．住宅政策について 

（１）居住支援協議会の設置を 

（２）空き家を活用した低所得者に対する家賃補助制度の創設を 

 



７ 川 畑 勝 弘（議席番号２１番） 

１．台風９号について 

（１）市民への情報発信（例えば避難勧告など）が行き渡らなかった状況を聞くがどの様に

周知したのか 

（２）砂川堀の氾濫に対する検証は 

（３）ららぽーと富士見の雨水貯留施設の状況はどうだったか 

（４）勝瀬こばと保育園の床上浸水について市はどの様に対処したのか 

（５）災害見舞金の増額、勝瀬こばと保育園の復旧費用の支援策を考えるべき 

２．生活保護職員体制について 

（１）埼玉県から昨年指導を受けたことから今年度の職員体制を是正したと聞くがどの様な

体制で行っているのか 

（２）「現業を行う所員は、社会福祉主事でなければならない」と社会福祉法にあるが富士

見市職員体制、市の職員の配置はどの様に考えているのか 

（３）厳しい状況の中で福祉事務所の存在は非常に大きい。今、地方自治体が責任を持つ事

として、これからの市の考えを伺う 

３．関沢１丁目に出来る、大型スーパー（ベルク富士見関沢店）について 

（１）地域住民の声をどの様に把握しているのか 

（２）交通環境・環境汚染について 

 

 

８ 寺 田    玲（議席番号１０番） 

１．学校図書館の充実について 

（１）小中学校での学校図書館の活用状況について 

（２）司書教諭と読書推進支援員の連携状況について 

（３）県内の学校図書館での司書配置状況について 

（４）学校図書館に司書の配置を 

２．子どもの貧困対策について 

（１）子どもの貧困対策整備計画の進捗状況について 

①アンケートの対象世帯と回収状況は 

②実態をどうとらえ、どのような整備計画にしていくのか 

  （２）就学援助制度の充実を 

  （３）寡婦（夫）控除のみなし適用の実施を 

  （４）給付制奨学金の実施を 

３．障がい児教育の充実のために 

（１）すこやか支援員の時間の拡大を 

（２）すこやか支援員の増員を 

４．市民からの要望について 

（１）水谷東地域・水子地域・針ケ谷地域に児童館を 

 



９ 篠 田    剛（議席番号１７番） 

１．台風被害や対策について 

（１）被害発生までの状況について 

（２）被害発生時の状況について 

（３）市や県等の対応について 

（４）今後の対策について 

２．ＡＥＤの設置と運営について 

（１）設置状況について 

（２）管理と運営状況について 

（３）講習について 

（４）他市の取り組み状況について 

（５）２４時間対応等に向けての取り組みについて 

３．視覚障がい者誘導用ブロックやホームドアについて 

（１）視覚障がい者の状況について 

（２）国や県の取り組みについて 

（３）先進他市の取り組みについて 

（４）本市の取り組みについて 

４．水谷・柳瀬川地区周辺の土地活用推進について 

（１）教育機関や企業等の誘致について 

（２）本市や県等の取り組みについて 

 

１０ 根 岸    操（議席番号５番） 

１．市長に問う 

（１）鶴瀬駅東西口の交通体系について 

①立体化について 

（２）子どもの貧困対策について  

①学校給食の無償化について 

（３）総合運動公園について 

２．スポーツ振興について  

（１）公園整備について 

①禁止ありきでなく、ボール遊びのできる環境整備について 

（２）小学生の野球離れについて 

（３）中学校の部活動について 

①生徒側の状況について 

②教職員側の状況について 

③部活動指導員の状況について 

３．墓地・埋葬等について 

  （１）公営の墓地について 

４．市役所の施設について 

  （１）本庁舎待合スペースの暑さ対策について



１１ 加 藤    清（議席番号１６番） 

１．「市民と共に水害対策の強化」の推進について 

（１）集中豪雨に対しての課題と取り組みについて 

（２）市民ができる浸水対策について 

（３）自助への支援の取り組みについて 

（４）夜間のアンダーパスの対応について 

２．デマンド交通の導入について  

（１）経過と取り組みについて 

（２）市内公共交通に対する市長のビジョンについて 

（３）デマンドタクシーを導入すべき 

３．小・中学生に身近な富士見市議会について 

  （１）議会棟の見学会を 

  （２）議会の傍聴で身近な市政を 

（３）市制４５周年を記念に子ども議会の開催を 

   

 

 

 

１２ 加藤 久美子（議席番号４番） 

１．住みよいまちづくりのため、市民の願いを市政に反映することについて   

（１）生活が困難な若者へ支援を 

（２）子どもの貧困対策に向けた単独計画策定への取り組みを 

（３）情報公開とタウンミーテイングの継続について 

２．市民のいのちと暮らしを守るために  

（１）ハザードマップの活用と避難所運営について 

（２）被災時、在宅の子ども、要援護者、障がい者の安全確保は  

（３）防災行政無線の運用について 

３． さらに市民満足度の高い図書館サービスに向けて 

  （１）図書館職員配置の充実は 

（２）郷土資料、寄贈資料の保存と活用を 

（３）特色ある図書館運営について 

４．非核平和都市としての取り組みについて   

  （１）宣言塔設置の進捗状況は 

（２）広島平和記念式典への職員参加を 

（３）平和首長会議の取り組みについて 

 



１３ 上 杉 考 哉（議席番号１１番） 

１．富士見市の危機管理について 

（１）台風９号及び１０号の対策・対応について 

①防災行政無線の実施と効果、今後の更なる活用について 

②罹災証明書の発行状況と新たな災害発生時のシステムは 

③防災メールの配信と効果、今後の更なる活用について 

（２）災害用ソーシャルメディアアカウント・専用アプリについて 

２．富士見市の子育て支援について  

（１）ふじみ☆ビジョン２１+に基づく子育て支援充実の具体策は 

（２）子育て世代の雇用を推進する企業支援について 

３．富士見市のＰＲについて  

  （１）富士見市観光アプリ「ココシル☆ふじみ」の効果と反応、今後の展望は 

（２）富士見市プロモーションビデオの効果と反応、利用状況は 

  （３）富士見市ソーシャルメディアアカウントについて 

（４）ふわっぴーのグッズ展開等を含む今後の展望は 

 

 

 

１４ 深 瀬 優 子（議席番号１５番） 

１．市長政策方針の「富士見市型の地域包括ケアの仕組」について 

（１）本市の現状と今後の方向性について 

連携の強化 

（２）生活支援体制の整備・強化について 

（３）災害時の対応について 

２．在宅の心身障がい児・者を介護する家族への支援について 

（１）家族支援（レスパイトケア）の現状は 

（２）県の「在宅超重症心身障害児の家族に対するレスパイトケア事業」について 

（３）医療行為が伴う場合の支援について 

（４）相談体制の充実について 

（５）障がい者支援計画に明記することについて 

３．Ｂ型肝炎の予防接種について 

（１）現状について 

（２）定期接種の対象から漏れてしまう１歳児以上の幼児に対して、市独自の助成を 

４．市民要望の実現のために 

  （１）関沢１丁目に建設中のスーパーマーケット付近の道路整備について 

（２）鶴瀬東２丁目付近の東武東上線線路下を人が往来できるように整備することにつ 

いて 

 

 



１５ 勝 山    祥（議席番号７番） 

１．ふじみ野地域の更なる発展へ向けて 

（１）今後の地域発展の計画は 

（２）ふじみ野地域の課題をどうとらえているのか 

（３）ふじみ野駅西口ロータリーを一部改修してはどうか 

 ２．台風被害について 

（１）台風９号による被害についてどのように検証しているのか 

（２）台風９号における避難勧告について市の見解は 

３．障がい者雇用について 

  （１）障がい者雇用に前向きな企業を表彰してはどうか 

４．防犯カメラについて 

  （１）本市の治安、安全についての認識は 

 

 

 

１６ 今 成 優 太（議席番号６番） 

１．介護事業について 

（１）介護職員初任者研修について 

２．水害対策について 

（１）避難所設置時の対応について 

（２）貝塚地区新河岸川、富士見江川に隣接する下の谷公園、ひばり台ちびっこ広場の水害

対策について 

３．道路整備について 

（１）浦和所沢バイパス、市道第５１１６号線（水子地区並木交差点から浦和所沢バイパス

に繋がる道）の交差点改良における経緯について 

（２）同交差点の現在の状況は 

（３）同交差点の今後の取り組みは 

４．スポーツ環境の充実について 

（１）スポーツ振興健康増進都市宣言について 

（２）総合運動公園の新規設置について 

（３）２０２０年東京オリンピック・パラリンピックに向けて 

 ５．市制施行４５周年記念事業について 

  （１）平成２９年４月８日、９日に行われる「ももクロ春の一大事２０１７ｉｎ富士見市」

について 

  （２）会場となる第２運動公園について  

 （３）会場周辺の対策について 

 （４）当事業を活かすための本市の取り組みについて 

 



１７ 加賀 奈々恵（議席番号１９番） 

１．高等学校等入学準備金融資制度について 
（１）制度廃止の議論の経過について 

（２）制度の復活について（利子の補給ではなく無利子貸付を） 

２．災害時の情報発信について 

（１）台風９号による被害の際、インターネットが使えない市民への情報発信はどうだった

のか 

（２）テレビのデータ放送の導入について 

地域公共交通 

３．地域交通の確保について 

 （１）市道第９０４号線開通後の循環バスの路線について（つるせ台小学校から上沢整形外

科に通じる道） 

 （２）デマンド交通の導入について 

 

 

 

１８ 伊勢田 幸正（議席番号８番） 

１．条例について 

（１）「改め文」方式から「新旧対照表」方式への転換について 

（２）政治倫理条例について、市長の考えは 

（３）「富士見市廃棄物の減量、再生利用及び適正処理に関する条例」の見直しについて 

（ごみ捨てマナーについての規定の整備等） 

２．動物愛護について 

（１）地域猫について 

（２）動物愛護についての条例制定について 

（３）災害時のペット対応について 

３．シティセールスについて 

（１）プロモーションビデオの活用について 

（２）ＰＲ大使について 

（３）シャバツ市との交流について 

４．砂川掘について 

（１）台風９号の水害を受けて、県への要望は 

（２）氾濫時の地域住民への情報発信について 

５．情報公開の推進について 

（１）議員質問の対応状況の公開制度について（鳥取市の事例を参考に） 

 



１９ 八 子 朋 弘（議席番号１８番） 

１．市長が目指す富士見市の姿について 

（１）市政運営における基本理念・方針は 

（２）前市長との違いは何か 

（３）行財政改革について 

（４）学力向上策について 

（５）子どもの貧困、虐待対策について 

（６）市内循環バスについて 

２．市管理の電灯・電球について 

（１）基本方針について 

（２）ＬＥＤ化の推進について 

３．水害対策について 

（１）唐沢堀について 

 


